

Amtsblatt

für die Erzdiözese Freiburg.

Nr 23

Freiburg i. Br., 2. August

1934



An die hochwürdigen Pfarrämter der Erzdiözese.

Reichspräsident Paul von Hindenburg
ist heute morgen von Gott aus diesem zeitlichen Leben in die
Ewigkeit abberufen worden. An der tiefen Trauer, die das
Deutsche Volk über das Hinscheiden seines hochverehrten und
hochverdienten Oberhauptes empfindet, nimmt die Erzdiözese
innigen Anteil.

Wir ordnen vorläufig an, daß in den nächsten drei Tagen
in allen Pfarr- und Kuratiekirchen jeweils morgens, mittags
und abends zum Zeichen der Trauer in jeweils drei Abständen
mit allen Glocken geläutet wird. Die kirchlichen Gebäude sind
auf Halbmast zu beslaggen.

Freiburg i. Br., den 2. August 1934.

‡ Conrad,
Erzbischof.



